

„Wir sind die Zukunft“

Interview: Ben, 7c

Ist es dir schwergefallen, dich für die Partei zu entscheiden, die du letztendlich gewählt hast?

Ben: Nein, ich habe mich davor ausreichend informiert.

Wie hast du das getan?

Ben: Ich habe mir die Parteien angeschaut, die für mich infrage kamen und mich über deren Ziele informiert.

Warst du zufrieden mit der Information, die wir euch gegeben haben?

Ben: Man könnte den jüngeren Schülern mehr Informationen zur Wahl geben, weil sich die noch nicht so auskennen.

Findest du es gut, dass wir eine U18-Wahl an der Schule machen?

Ben: Ja. Ich finde das sehr gut. Man soll ja auch die Meinung von den Jüngeren kennen, weil wir die Zukunft sind.

Hat dir das Wählen gehen auch Spaß gemacht?

Ben: Ja.

Das Interview führte Gideon Wessel.

